Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 4 Piéces
Superficie 92 m?
Réference 84434970
Prix 730 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

*exclusivite™nous sommes heureux de vous présenter ce magnifique appartement
4 pieces de 92 m? avec une spacieuse terrasse de 25m2. |'appartement comprend
: une entré avec plusieurs placards, un salon/salle a manger ouvert et confortable
avec acces a la terrasse de 25 m? exposé sud-est avec une belles vues sur la mer,
le parc et la piscine ; une cuisine ouverte équipé avec acces a la terrasse ; une
chambre maitre avec sa salle de bain ensuite avec baignoire et wc ; deux autres
belles chambres avec chacune acces sur la terrasse ; une salle d'eau avec douche

et 1 wc séparé. I'appartement ...

*sole agent*this magnificent 92 m2 3-room apartment with its 25 m2
south-east-facing terrace has real charm! It is located on the second and top floor
with elevator. It comprises a luminous and spacious living room with dining area
and access to the terrace via large panorama windows, an open and fully-equipped
kitchen, a comfortable master bedroom, and two further bedrooms with access to
the terrace. Finally, there's a bathroom with tub and wc, a shower room, a separate
wc and plenty of storage.2 closed and spacious garages in the basement are

proposed to the additional price of 30.000 ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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